

P. 38. Reste avec nous, Seigneur. (Luc 24, 13 – 35)

Prier avec le Ressuscité

En ces jours où nous célébrons la pâque de Jésus, rejoignons les compagnons d'Emmaüs.

Alors qu'ils sont deux, comme le sont souvent les personnages que l'évangéliste Luc met en scène, l'un d'eux est anonyme (v. 18). Je peux m'identifier à lui.



En ces temps où notre Eglise est secouée par les événements, je suis peut-être sans beaucoup d'espérance, « *l'air sombre* ». Je partage au Seigneur mes sentiments et mon impression devant l'immense gâchis causé par les abus de toute nature. Peut-être vis-je même de la colère partagée avec d'autres chrétiens.

Aujourd'hui je suis rejoint par Jésus que j'ai du mal à reconnaître. Je fais mémoire de textes de l'Ecriture qui me reviennent et je les médite en les confrontant à l'actualité. Je me rends

disponible à la parole de l'Inconnu qui m'interpelle brusquement.

Je laisse mon cœur s'apaiser en présence de ses paroles rassurantes. J'essaie de dire à cette voix qui résonne en mon cœur : « *Reste avec moi, car le soir tombe* » (v. 20 9). Je pose ainsi un acte de foi qui empêche la nuit de m'envahir et l'angoisse de m'habiter.

Je permets au Seigneur d'entrer dans mon cœur « *pour y demeurer* » (v. 29). Je relève alors cette expression de Luc qui revient comme un refrain dans son récit : « *être avec* ». N'est-ce pas ce qui caractérise un disciple de Jésus : « *être avec lui* », quelles que soient les circonstances ?

Déjà mes yeux s'ouvrent quelque peu en pensant au repas auquel il me convie fréquemment, l'eucharistie. Ma tristesse, ma désespérance, mes doutes s'estompent peu à peu. D'aveugle, je deviens clairvoyant. Je retrouve de la vigueur ; l'espérance renaît dans mon cœur. Et comme les disciples d'Emmaüs, j'entrevois la possibilité de me remettre en route pour témoigner de la Bonne Nouvelle.

La rencontre avec des frères, en communauté croyante, que ce soit lors de l'eucharistie, d'un partage de la Parole ou d'un vécu, vient confirmer ma (re) découverte : « *oui, il est vraiment ressuscité !* » (v. 35) et il s'est manifesté à Pierre, c'est-à-dire à la communauté croyante dont je suis membre.

Il est possible que la route d'Emmaüs soit longue pour moi et qu'il me faudra reprendre à plusieurs reprises cet épisode. J'en demande la grâce au Seigneur, la force de son Esprit, et je décide alors de refaire oraison sur ce passage dans les jours qui viennent.